



Wenn Ingenieure Sommerfest haben

Kleines Team - kein großes Firmen-Event. Das war aber alles andere als langweilig. Dieses Jahr war unser Sommerfest voller kleiner Überraschungen. Und damit wurde unser Sommerfest zu etwas Großem.

+ Poolparty im Büro

Da begrüßt uns doch glatt ein Pool, wenn wir durch die Eingangstür des Büros treten. Also ab in die Badesachen? So ein Pool ist es dann nicht – er ist viel spaßiger. Unsere Meetingbox wurde kurzerhand zum REVONEER-Pool, gefüllt mit Luftballons.

+ Sommerliches Ambiente

Sonnenhüte, Gummi-Badetierrchen, Eis. Hier ist das Sommer-Feeling ausgebrochen. Aus dem Meeting-Tisch wird eine Tischtennisplatte. Im Rundlauf wird es dann gleich doppelt so spannend.

+ Brückenbau

Nein, wir arbeiten heute nicht und sind auch nicht in den Bau-Sektor gewechselt.

Aber fürs Vergnügen kann man es ja mal versuchen. 4 Teams, je 500 g Spaghetti, 1 Challenge:

Wer baut die stabilste Brücke in 45 Minuten, die eine definierte Distanz überbrücken muss? Was für ein Gaudi! Am Ende wurde das Gewinnerteam feierlich mit einer Krone aus Spaghetti geehrt.

Danke an das gesamte REVONEER-Team, es war uns wahrlich eine Freude mit euch!

